

FERNÁNDEZ AYRAS, Enrique

Clérigo (1934-1955)

Nacimiento: Bástelo de Veiga (Orense), 23 de septiembre de 1934.

Profesión religiosa: L'Arbog del Penedés (Tarragona), 16 de agosto de 1952.

Defunción: Burriana (Castellón), 17 de mayo de 1955, a los 20 años.

Nació en Bustelo de Veiga (Orense) el 23 de septiembre de 1934 en el seno de una familia que entregó a la Congregación Salesiana a dos de sus hijos, José y Enrique.

Del aspirantado de Sant Vicenç dels Horts, donde se unió a su hermano mayor José, pasó al noviciado de L'Arbog del Penedés el 15 de agosto de 1951, donde emitió los votos temporales el 16 de agosto de 1952. Siguieron después los tres años de estudios de filosofía y magisterio en Sant Vicenç dels Horts.

En mayo de 1955, un mes antes de terminar el curso, fue destinado por los superiores al colegio de Burriana. El 17 de mayo, habiéndose despedido por la mañana de sus compañeros de seminario, salió en el tren rápido con dirección a Valencia, con intención de llegar a Burriana. Pero aquel tren no tenía entonces parada en Burriana, a la vista de lo cual debió tomar la arriesgada decisión de tirarse del vehículo en marcha, lo que le ocasionó la muerte. Media hora antes de morir, alguien que lo vio por tierra avisó al colegio salesiano; acudieron velozmente y le administraron la absolución y la extremaunción. Las últimas palabras que pudo proferir fueron: «*¡Madre mía Auxiliadora!*». Era el 17 de mayo de 1955. Tenía solo 20 años.

Enrique era un joven dotado de ingenio despejado, que le permitía tener buenos resultados en los estudios; su piedad era sencilla y humilde. La muerte imprevista de este querido hermano produjo una gran impresión en sus compañeros del seminario.